

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных экономических отношений

ЧЭНЬ Янь

ВНЕШНЕЭКОНОМИЧЕСКАЯ ПОЛИТИКА КНР

Дипломная работа

Научный руководитель:
старший преподаватель,
С.Ф. Назарова

Допущена к защите

«__» _____ 2025 г.

Зав. кафедрой международных экономических отношений
кандидат экономических наук, доцент Н.В. Юрова

Минск, 2025

АННОТАЦИЯ

Структура и объем дипломной работы: 59 с., 8 рис., 8 табл., 51 источник.

Ключевые слова: ВНЕШНЯЯ ТОРГОВЛЯ, ВНЕШНЕЭКОНОМИЧЕСКАЯ ПОЛИТИКА, ВНЕШНЕЭКОНОМИЧЕСКИЕ СВЯЗИ, ЭКСПОРТ, ИМПОРТ, ТОРГОВЫЙ БАЛАНС

Объект исследования: внешнеэкономическая политика и ее влияние на развитие внешнеэкономических связей.

Предмет исследования: особенности внешнеэкономической политики КНР.

Цель исследования: выявить перспективы развития внешнеэкономической политики КНР.

Методы исследования: логического обобщения и научной абстракции; экономико-статистический; системного и сравнительного анализа; моделирования и прогнозирования.

Полученные результаты и их новизна: раскрыты теоретические основы внешнеэкономической политики страны, проведен анализ развития внешнеэкономической политики Китая, выявлены перспективы развития внешнеэкономической политики Китая.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Область возможного практического применения: результаты исследования могут быть использованы в процессе совершенствования внешнеэкономической политики (на примере Китая).

(подпись студента)

ANNOTATION

Structure and scope of the diploma work: 59 pages, 8 figures, 8 tables, 51 sources.

Key words: FOREIGN TRADE, FOREIGN ECONOMIC POLICY, FOREIGN ECONOMIC RELATIONS, EXPORT, IMPORT, TRADE BALANCE

The object of research: foreign economic policy and its impact on the development of foreign economic relations.

The subject of the research: features of the foreign economic policy of the PRC.

The purpose of the research: to identify prospects for the development of foreign economic policy of the PRC.

Methods of research: logical generalization and scientific abstraction; economic-statistical; systemic and comparative analysis; modeling and forecasting.

The results of the work and their novelty: the theoretical foundations of the country's foreign economic policy are revealed, an analysis of the development of China's foreign economic policy is carried out, and prospects for the development of China's foreign economic policy are identified.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The author of the work confirms that computational and analytical material presented in it correctly and objectively reproduces the picture of investigated process, and all the theoretical, methodological and methodical positions and concepts borrowed from literary and other sources are given references to their authors.

Recommendations on the usage: the results of the study can be used in the process of improving foreign economic policy (using the example of China).

(Student's signature)